

Weihnachtsmarkt auf dem Taarbaekshof am 19. Dezember 2009

Pünktlich am Freitag Nachmittag fing es an zu schneien und richtig kalt zu werden, sodass am Samstag morgen eine hübsche, fast 10 cm dicke Schneedecke wie Zuckerguss den Garten überzog. Das war der perfekte Tag für unsere weihnachtliche Veranstaltung.



Falls es zu kalt würde, war auch drinnen, vorm prasselnden Kamin der Tisch gedeckt



Die Erbsensuppe köchelte, der Rum zum Glühwein war OK- die Gäste konnten kommen!

*Und da waren sie schon: Mischl & Karl-Heinz und der
Weihnachtsmann*



Sowie



Elke



Susann und Charlotte



Alex und Heiko

*Und viele Andere, die wir leider nicht fotografiert haben,
Auch Paparazzi haben mal frei!*

*Klar, dass später am Abend, als die Vorräte erschöpft waren, der
kleine Hunger aber immer noch akut,
Würstchen im Freien gegrillt wurden.*



Domwürstchen, ein echtes Leckerchen!

Wunschballonfahrt



Zum krönenden Abschluss ließen wir noch einen Wunschballon in den Abendhimmel aufsteigen. Dieser verschwand nach etwa 5 Minuten im sternenklaren Himmel über Ahrensburg.



Herzliche Grüsse von den Weihnachtsmännern vom Taarbaekshof

